



Radball-U17 HM-Quali. Holtfoth/Krolle auch zu Hause ohne Niederlage!

Etwas holprig verlief das erste Spiel der U17-Radballer der RSG Ginsheim am Sonntag, den 16.12.2018 beim letzten Spieltag der HM-Qualifikation.



Aljona und Finn beim Eckball im Spiel gegen Klein-Gerau

Erstmals zeigte sich das neu formierte Team mit Aljona Holtfoth und Finn Leven Grolle in der Ginsheimer Sporthalle vor eigenem Publikum - und das merkte man. Doch am Ende verteidigte das Duo den 1. Platz und qualifizierte sich mit zehn (10) Punkten Vorsprung souverän für die Hessenliga 2019.

RMSV Klein-Gerau hieß der Gegner im Auftaktmatch, in dem die Ginsheimer nervös begannen und Abstimmung vermissen ließen. Nach einem 2:2 mussten sich die beiden mit den ersten Punktverlusten der noch jungen Saison zufrieden geben. Doch schon im Spiel gegen RVW Naurod 2 legten sie die Nervosität ab, gewannen klar mit 6:1 Toren und auch gegen RC Worfelden 1 landete das RSG-Duo einen 7:2 Erfolg. Beim 2:0 gegen RVW Naurod 1 hatten Krolle/Holtfoth ebenfalls die Nase, der 9:0 Sieg gegen die Zweite des RC Worfelden war dann nur noch Formsache.

Mit 43 Punkten und 73:12 Toren gewann das RSG-Gespann die Qualifikation vor RVW Naurod 1 und RVW Naurod 2. Ebenfalls für die Hessenliga qualifiziert ist das Team des RMSV Klein-Gerau auf Rang 4. Ausgeschieden sind beide Mannschaften des RC Worfelden.

U17-Hessenliga Vorschau

In der Hessenliga starten insgesamt 12 Mannschaften aus Hessen. Auftakt ist der Spieltag am 20. Januar 2019 in Krofdorf und

Hähnlein ehe am So. **3. Februar 2019** der **Heimspieltag in Ginsheim** ansteht. Das Finale findet dann am 24. Februar 2019 in Wi-Naurod statt. Hier entscheidet sich, welche der 12 Hessenteams das Viertelfinale zur Deutschen Meisterschaft erreichen. KHM

RSG Weihnachts-Vereinsmeisterschaft



Die berichtet, fand am Sonntag, den 9.12.18 die Jugendvollversammlung und die alljährliche Weihnachtsvereinsmeisterschaft der RSG statt.

Im Anschluss an die Vollversammlung starteten insgesamt **29 Nachwuchssportler zwischen 4 und 14 Jahren** aus allen Trainingsgruppen der RSG in die Weihnachtsvereinsmeisterschaft.

Wie jedes Jahr bildet diese Veranstaltung den gemeinschaftlichen Jahresabschluss für Sportler, Trainer und Eltern.

Die jüngsten Sportler und Sportlerinnen des Vereins, die in der Gruppe der „Radpiraten“ an den Hallenradsport herangeführt werden, durften ihre Schnelligkeit und Geschicklichkeit in einem Radparcours zeigen. In der jüngsten Altersgruppe erreichte Timo Eider die schnellste Zeit und belegte den ersten Platz. Der schnellste der 8 Starter in der Gruppe der nächstälteren Kinder war Leon Kelm, der die drei Runden Parcours in insgesamt 1 Minute und 11 Sekunden absolvierte. Die Plätze 2 und 3 gingen mit nur wenig Rückstand an die Starter Jonas Jung und Alessio Mühlberger.

Bei den Nachwuchsradsportlern gingen 13 Spieler und Spielerinnen an den Start. In gemischten Mannschaften konnten die jüngeren Sportler von der Erfahrung der bereits in Liga und Pokal spielenden profitieren. Nach kurzweiligen Spielen und einem spannenden Finalkrimi konnte sich das Team „Die Aufsteiger“ mit Tom Schüssler und Lucas Singer im Viermeterschießen gegen „Die Schneeflöckchen“ mit David Otulakowski

und Aljona Holtfoth durchsetzen und den ersten Platz belegen.

Auch der Radpolonachwuchs der RSG Ginsheim bot einen spannenden Wettkampf. Die fünf ange-tretenen Spielerinnen traten in wechselnden Teamzusammen-setzungen zu vier Spielen an. Am Ende konnte Maren Winterberg mit zwei Siegen und einem Unentschieden die meisten Punkte für sich verbuchen und den Wanderpokal erspielen.

Neben den Wettkämpfen wurden im Rahmen der Weihnachtsvereins-meisterschaft zudem die erfolg-reichen Sportler und Sportlerinnen der vergangenen Saison Josephine Filler und Maren Winterberg, Aljona Holtfoth und Marcus André sowie Moritz Rauch und Lucas Singer für ihre herausragenden sportlichen Leistungen geehrt.

Wie auch in den vergangenen Jahren war die Weihnachtsvereins-meisterschaft der RSG gut durch Familie und Freunde der Sportler besucht. Für das leibliche Wohl sorgten die Eltern mit Buffet-spenden, wofür auch an dieser Stelle noch einmal herzlich gedankt wird. Ein weiterer großer Dank geht an die Helfer bei der Organisation und Durchführung des Turniers, allen voran den Fachwarten und Trainern für Radpolo und Radball sowie der Trainerin der Radpiraten Gabi Platte.

Am Ende des Jahres wünscht die Jugendleitung allen Mitgliedern und Freunden der RSG ein frohes Weihnachtsfest und einen gesunden Start in das neue Jahr. AM

Radball-Bezirksliga Termine 2019 – Ergänzung

Es haben sich noch Änderungen ergeben. Nachstehend die komplette Terminübersicht:

- So. 27. Jan. 2019 – Klein-Gerau
 - So. 17. Mrz. 2019 – Münster
 - So. 24. Mrz. 2019 – Weiterstadt
 - So. 07. Apr. 2019 – DA-Arheilgen
 - So. 12. Mai 2019 – Darmstadt
 - So. 26. Mai 2019 – Weiterstadt
- Beginn ist jeweils um 14:00 Uhr

